



*in der Überzeugung*, dass die drei Kategorien der Freiheit, nämlich die Freiheit von Not, die Freiheit von Furcht und die Freiheit, in Würde zu leben, für die Entwicklungsländer wie für die entwickelten Länder von entscheidender Bedeutung und für den Frieden und die Stabilität in der Welt unverzichtbar sind,

*in dem Bewusstsein*, dass die Weltgemeinschaft diese Freiheiten nur dann fördern und schützen kann, wenn das heutige System der Vereinten Nationen wirksam geleitet wird,

*unter Berücksichtigung* der Notwendigkeit, die Institutionen der Vereinten Nationen zu stärken, um die Effizienz der Organisation zu erhöhen, insbesondere diejenige ihrer Hauptorgane und vor allem der Generalversammlung und des Sich

- iv) ein ständiger und ein nichtständiger Sitz für lateinamerikanische und karibische Staaten;
- v) ein ständiger Sitz für westeuropäische und sonstige Staaten;
- d) die Charta der Vereinten Nationen entsprechend zu ändern.